DER VORSITZENDE DES AUSLÄNDERRATES/MIGRATIONSRATES DER STADT HEIDELBERG



An die

Mitglieder des Ausländerrates/Migrationsrates

Öffentliche Bekanntmachung

der

EINLADUNG

zur Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates am Donnerstag, 03.03.2016, um 17:00 Uhr,

Neuer Sitzungssaal, Zimmer 0.06, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Heidelberg, den 24.02.2016

gezeichnet

Michael Mwa Allimadi

Tagesordnung

Öffentliche Sitzung

- 1 Bürgerfragestunde
- 2 "Wie bringt man Menschen auf der Flucht deutsche Werte bei?" Zuziehung von Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung hier: Frau Dr. Kidist Hailu, Trainerin für Interkulturelle Kommunikation, Bad Schönborn

Beschlussvorlage 0063/2016/BV

- 2.1 Referat: "Wie bringt man Menschen auf der Flucht deutsche Werte bei?"
- 3 Unterstützung der Veranstaltung "Internationales Kinderfest 23 Nisan" des Türkischen Elternvereines Heidelberg und Umgebung e.V. am 23.04.2016 Beschlussvorlage 0050/2016/BV
- 4 Durchführung einer Lesung mit dem Thema "Unerwünscht" im Rahmen des festival contre le Racisme am 23.06.2016 in Kooperation mit schwarzweiss e.V. u.a.

Beschlussvorlage 0064/2016/BV

5	Klausurtagung des Ausländerrates / Migrationsrates am 30. Januar 2016 - Bericht des Vorstandes Informationsvorlage 0035/2016/IV
6	Anregungen aus der Initiative "Kirchheim sagt Ja" - Darstellung und Umsetzung Beschlussvorlage 0065/2016/BV
7	Internationale Wochen gegen Rassismus 16 29. März 2016: Vorstellung der Planungen
8	Bericht über das Podiumsgespräch am 15. Februar 2016 zum Thema "Partizipationsgesetz" mit Kandidatinnen und Kandidaten zur Landtagswahl 2016
9	Vorstellung von Anregungen der Initiative "Kirchheim sagt Ja"
10	Umbesetzung im gemeinderätlichen Sportausschuss
11	Bericht aus der Arbeit des Interkulturellen Zentrums
12	Bericht aus dem Gemeinderat: Herr Stadtrat Alexander Schestag
13	Bericht aus den Kommissionen und den Ausschüssen
14	Information / Aktuelles: - Afrika-Projekttage am Hölderlin-Gymnasium - LAKA-Vollversammlung am 05.03.2016 - Informationsveranstaltung "Förderung der Arbeit mit ausländischen Kindern und Jugendlichen" am 17. Februar 2016